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IL PUNTO DI CLAUDIO
PORCHIA

Infermieri, Regione Liguria,
Vicepresidente Viale:
“Regione ascolta gli
infermieri e le loro richieste
di valorizzazione a livello
nazionale”

POLITICA | 15 giugno 2020, 13:40

“Occasione per rafforzare il ruolo della professione
infermieristica nel sistema sanitario ligure già in
corso"

Sonia Viale
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Infrastrutture, Presidente Toti:
“A Roma per chiedere
interventi concreti al
Ministero, stop a Liguria
isolata”
(h. 13:24)

Sanremo: la Giunta approva il
contratto di affitto di ramo
d'azienda tra Amaie,
Rivieracqua e Comune
(h. 12:31)

Migranti: Di Muro (Lega) “La
sanatoria Bellanova inutile per
agricoltura, ma comodo
lasciapassare per nuovi
ingressi dalla Francia: rischio
caos a Ventimiglia”
(h. 11:55)

Il Sindaco di Diano Marina
Chiappori ieri in viaggio
sull'autostrada "Vieni in Liguria
e ci metterai una vita"
(h. 11:11)

Lettera delle 'Sardine
ponentine' al Premier Conte
per abrogare il Decreto Salvini
e approvare lo 'Ius Soli'
(h. 10:55)

Diano Marina, volo in
elicottero sull'incompiuta, Za
Garibaldi: "Era un sopralluogo,
nessun costo per il comune"
(h. 10:36)

Bordighera: il vice Sindaco
Mauro Bozzarelli aderisce alla
Lega "Una scelta coerente con
i miei principi e i miei valori"
(h. 10:16)

Regionali 2020, annullata la
direzione del Pd che avrebbe
dovuto esprimersi sul
candidato alla presidenza
(h. 07:14)

domenica 14 giugno

Coronavirus, Presidente Toti:
“Dati confermano imboccato
strada giusta. Buona
sperimentazione app Immuni”
(h. 21:02)

Ventimiglia: pista ciclabile sul
lungomare, la giunta approva
il primo stralcio del primo lotto
esecutivo del progetto
(h. 18:34)
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ACCADEVA UN ANNO FA

Cronaca
Sanremo: ubriaco
picchia il figlio con il
giornale e minaccia
altri bambini, torna in
libertà l'uomo
arrestato ieri sera a
San Martino

Attualità
I laghetti di Badalucco
puliti grazie ai
volontari, il sindaco
Orengo "Il torrente
Argentina è una
risorsa da valorizzare
anche in chiave
turistica" (foto e
video)

“Ho ascoltato gli infermieri e le loro richieste di
valorizzazione a livello nazionale, è stata
un’occasione per ribadire il percorso di
rafforzamento del ruolo della professione
infermieristica nel sistema sanitario ligure. Sarà
mia cura portare le istanze degli infermieri nella
commissione salute della Conferenza delle
Regioni”. Lo ha ribadito la vicepresidente e
assessore regionale alla sanità nel corso del dialogo
con una delegazione di infermieri questa mattina
a cui l’assessore Viale ha ricordato tutte le azioni
messe in atto da Regione Liguria. “A cominciare
dalla nascita del coordinamento delle professioni
sanitarie e dall’ascolto delle loro istanze che per
noi è sempre stato prioritario – ha sottolineato
Viale – Alla creazione dei reparti a conduzione
infermieristica, fino al  sostegno al master per
l’infermiere di famiglia che è nato a Genova una
delle poche regioni in Italia ad averlo istituito. Si
tratta di segnali concreti per una sanità che ha al
centro la valorizzazione di questa professione”.

La vicepresidente, da ultimo ha anche ricordato,
sebbene non fosse oggetto della manifestazione,
“il percorso, che si sta concludendo, di Regione
Liguria portato avanti con le organizzazioni
sindacali, per la valorizzazione dell’impegno degli
infermieri durante il periodo di emergenza Covid,
che sono sicura sarà soddisfacente per entrambe
le parti e servirà a trasformare quel grazie in un
riconoscimento concreto”.

 C.S.

MoreVideo: le immagini della giornata
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La presentazione
di Ineja 2020
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Le nostre scarpe uniche e glam
Le scarpe adatte ai tuoi gusti: glam, uniche e
di tendenza!

Scopri i modelli ›

Farmacia Guacci
Più di 80.000 prodotti farmaceutici a casa
tua entro 48 ore.

Scopri le offerte! ›

La presentazione di Ineja 2020
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Attualità
Sanremo: nuovo guasto
al collettore fognario,
ordinanza di divieto
alla balneazione nella
zona a Ponente
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Markets Guide

Ventimiglia: conferma del Sindaco…
"Abbiamo inviato la nostra proposta alla
Prefettura, dalla quale ora attendiamo la
risposta, per prolungarlo su via Veneto e…

Con il Cescot Confesercenti di…
Il corso, della consueta durata di 100 ore,
comprenderà sia le nozioni giuridiche e
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